

「おぶぶ」のプレスリリース

2009.12.24

ハワイでの日本茶普及活動、続々ブッキング中！ ～オアフ、マウイ、ハワイ島でデモンストレーションやお茶会、授業～

京都・和東町の農業ソーシャルベンチャー（＝農業から社会を変えるベンチャー企業）

【京都おぶぶ茶苑】（代表：喜多 章浩 <http://obubu.com/> 0774-78-2911）は、海外での日本茶普及活動ならびに継続的な販売拠点設置に向けた動きを本格的に開始する。

2010年の重点エリアは、ハワイ。2009年12月13日に開催されるホノルルマラソンで海外旅行のH I Sとコラボレーションするのを皮切りに、1月末まで滞在。拠点とオーナーを増やす活動を行う。ハワイからスタートする理由は、ハワイは明治期以降多数の日本人移民が住む土地であること、日本人にとってもっともメジャーな観光地であり、日本文化との親和性が高いためだ。

12月上旬よりハワイ入りして活動を進めており、次々予定が確定してきている。すでに開催したイベントと、今後のスケジュール(予定)は以下。

12/9～15 @オアフ島

- ・H. I. S. とのコラボ。コンベンションセンターにてホノルルマラソン出場者2万人にお茶をサーブ
- ・ホノルルマラソン出場（トレードマークの抹茶色の作務衣で完走！）

12/16～20 @マウイ島

- ・在住日本人コミュニティーでのデモンストレーション&お茶会

12/21～1/19 @オアフ島

- ・淡交会（裏千家）ハワイ支部の初点にてお茶のデモンストレーション
- ・日本人向け大手ハワイ情報ポータルサイト主催イベントでお茶のデモンストレーション
- ・ホノルル日本人商工会議所にてVIP向けにお茶のデモンストレーション

1/20～25 @ハワイ島

- ・ハワイ島の茶農家（ティーファーム）とのコラボレーションイベント（手もみ体験など）
- ・ヒロ大神宮にて在住日本人コミュニティーでのデモンストレーション&お茶会

1/26～29 @オアフ島

- ・ホノルルで開催される日米協会イベント（ハワイ州知事とホノルル市長も列席）にてお茶のデモンストレーション

これ以外にも、現在、学校や各種コミュニティ・団体等とスケジュール調整中。
これらの活動の様子は、随時プレスリリースしていく予定。

和東町という地域に根付いて農業に従事する一方、インターネットと、人間同士の直接交流を通して日本文化を世界に広めていく取り組みは、今後、アジア、ヨーロッパ等でも順次展開予定。
地方の小さな町から世界に直接働きかけることを通して日本文化を広め、日本の農業を元気にする取り組みに、各界の注目が集まりそうだ。

■ハワイ入り後の活動の様子はブログで随時掲載中

<http://www.obubu.net/oblog/?cat=38>

この情報のお問い合わせは、下記までお願いします。

お茶の通販・京都おぶぶ茶苑 合同会社
担当 松本 靖治（まつもと やすはる）喜多 章浩（きた あきひろ）
URL：<http://obubu.com/> mail：obubu@obubu.com
電話：0774-78-2911 FAX：0774-78-2215 携帯：090-6129-6184
619-1213 京都府相楽郡和東町大字南小字大生水4-4
★ 事務所または茶畑で取材可能です
★ 海外渡航期間中も取材対応いたしますのでご連絡ください